



# Gemeinde Stüsslingen

---

## Lernender Gemeindeverwaltung Stüsslingen

Sehr geehrte Einwohnerinnen und Einwohner von Stüsslingen



Unser Lernender, Yannick Suter, verlässt uns leider per Ende März 2019. Er hat seine Ausbildung zum Kaufmann EFZ, Profil E, am 1. August 2018 bei uns auf der Gemeindeverwaltung begonnen. Er hat nun festgestellt, dass der Beruf Kaufmann ihm nicht zusagt und hat sich deshalb entschieden, die Ausbildung frühzeitig zu beenden. Herr Suter möchte im August 2019 eine neue Ausbildung zum Detailhandelsfachmann beginnen.

Wir danken Yannick Suter für seine überaus wertvolle Mitarbeit und wünschen ihm für die Zukunft und deren Herausforderungen viel Freude und alles Gute.

Freundliche Grüsse

Gemeinderat Stüsslingen